
令和 6 年 12 月 20 日 

保護者の会会員の皆様 

昭和第一学園高等学校 

保護者の会会長 原田 浩 

 

 

令和 6 年度 保護者の会 会計についてアンケートのご報告 
 

 

 日頃より保護者の会の活動にご理解、ご協力賜りまことにありがとうございます。 

 さて、先日行いました「保護者の会 会計についてのアンケート」にご回答いただき誠にありが

とうございました。 

頂いたアンケートを集計させていただいた結果、賛成多数により保護者の会 会計を生徒・学校に

役立つものに使わせていただくことになりました。 

皆さまからの大変貴重なご意見をもとに学校、生徒と連携しながら内容を検討させていただきます。 

 内容につきましては、確定次第ご報告申し上げます。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

下記にアンケートの集計結果をご報告させていただきます。 

 

 

記 

 

集計結果 （アンケート実施日 令和 6 年 11 月 1 日～10 日） 

 

回答数   579 

 

保護者の会 会計 各科目から生じる余剰金を生徒・学校に役立つものに使用することについて 

 

賛成 482 

反対 19 

多数意見に委任 78 

 

上記結果より、「賛成」が「多数意見」となりましたので下記結果となりました。 

 

総賛成数 560 

反対 19 

賛成比 96.7％ 

 

 

以上 


